

KÖNIGL. BOTANISCHES MUSEUM.

Berlin, W., 17 juin 1894
Grunewaldstr. 6-7.



Mon cher collègue et ami!

Nous avons reçu les deux caisses, que vous aviez expédié à notre musée en bon état. Ce ne sera pas un petit travail de déterminer toutes ces plantes et il vous faudra avoir aussi un peu d'patience, qui que je vous puisse assurer, que vous ne perdez pas les mêmes expériences, que vous avez fait avec Monseigneur Balfour.

Il y a encore quelques doctes. Dans la 6^e de votre lettre du 15. mai vous n'avez pas nommé les plantes de Hens. et vous ne ~~souvenez~~ pas non plus quel est le parquet qui détient l'expertise à Lisbonne.

Il y a deux paquets contenant des plantes
de Malouine (on ne peut pas trouver
les numéros 7 et 8), un paquet contenant
65 espèces, un autre 175 espèces, mais
les étiquettes des plantes dans le deux
cas sont les étiquettes de votre herbarium,
non de l'herbier de La Plata. Dans les
deux paquets il y a beaucoup de plantes,
qui sont de l'Amérique; l'un est sans
doute pour vous, je crois le paquet avec
le 175 espèces, parce que très souvent
les exemplaires sont fréquentés et
très souvent 2 espèces sur la même feuille.
Je vous prie, mon cher collègue, de m'in-
former de ces deux paquets.

Agitez, mon cher ami, l'immense de ma
profonde considération.

Augustin.



